

## Presentación del proyecto.

Este proyecto consiste en desarrollar una aplicación dirigida a jóvenes que permite intercambiar ropa, libros y material escolar dentro de los centros educativos de una misma provincia. Lo que buscamos con esta aplicación es fomentar la economía circular, promoviendo que los estudiantes den una segunda vida a aquellos objetos que ya no utilizan pero que se encuentran en buen estado para seguir dándoles uso.

La aplicación funciona como un espacio seguro y organizado donde cada usuario pueda ofrecer artículos, buscar lo que necesita y concretar intercambios de manera sencilla con otros jóvenes estudiantes. Con ello, se reduce el consumo innecesario, se ahorra dinero y se impulsa una comunidad estudiantil más solidaria, responsable y sostenible.